

EKSPOS

Patroli Dialogis Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Masyarakat Responsif Terhadap Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Feb 1, 2024 - 07:56



Patroli Dialogis Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Masyarakat Responsif Terhadap Himbauan Kamtibmas

Personil Polsek Gegerbitung melaksanakan Patroli Dialogis di sekitar wilayah

hukumnya pada hari Kamis, 1 Februari 2024, mulai pukul 00:00 WIB hingga selesai. Patroli tersebut dilakukan untuk menjaga situasi kamtibmas agar tetap kondusif, dengan melibatkan AIPTU Ramdani dan BRIPTU Asep W.K sebagai petugas patroli.

Rute patroli dialogis mencakup wilayah hukum Polsek Gegerbitung, khususnya di Kp. Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung. Dalam kegiatan ini, beberapa hal menjadi fokus utama petugas patroli:

1. **Himbauan Kamtibmas:** Petugas menghimbau warga masyarakat untuk ikut serta dalam menjaga situasi kamtibmas agar wilayah hukum Polsek Gegerbitung tetap kondusif. Masyarakat didorong untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar.
2. **Antisipasi Tawuran Pelajar:** Dalam upaya pencegahan, petugas patroli mengantisipasi terjadinya tawuran antar pelajar di wilayah Kecamatan Gegerbitung. Hal ini dilakukan untuk menjaga keamanan di lingkungan pendidikan.
3. **Penggunaan Knalpot Bising:** Sekumpulan anak remaja mendapatkan himbauan agar tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban warga masyarakat. Tindakan ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang nyaman dan tenang.
4. **Pelaporan Kejadian Menonjol:** Masyarakat diingatkan untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian apabila terdapat kejadian yang menonjol atau mencurigakan di sekitar mereka. Hal ini sebagai langkah proaktif dalam menjaga keamanan bersama.

Hasil dari patroli dialogis ini menunjukkan bahwa masyarakat sangat responsif terhadap himbauan kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Masyarakat memahami pentingnya peran bersama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Kapolsek Gegerbitung menyampaikan apresiasi kepada masyarakat yang telah bekerja sama dan mendukung upaya kepolisian dalam menjaga keamanan di wilayahnya. Patroli dialogis akan terus dilaksanakan secara rutin untuk memperkuat keterlibatan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang kondusif.